

Dublin, le 18 avril

Salut Jean,

Ce samedi soir je t'invite à une boum chez moi, comme d'habitude je me fête mon anniversaire au mois d'Avril, j'aurai dix-sept ans la semaine prochaine. Je sais que tu aimes jouer de la guitare et de la batterie. Emporte tes instruments afin de célébrer cette occasion. Je t'assure ça vaut la peine.

Mes amis de mon école assisteront aussi à cette soirée, tu vas t'entendre bien avec eux ils sont super sympas et gentils.

Dis donc, mes parents iront au cinéma cette nuit, ma mère aime faire de la cuisine et elle a décidé de faire un grand gâteau au chocolat pour nous. Cependant, ils rentreront à minuit et m'ont dit d'avoir toute la maison en ordre. Tout le monde doit partir à onze heures et aussi il faut dire il est défendu de boire d'alcool. Mes parents sont assez stricts.

Si tu ne peux pas venir, passe-moi un coup de fil.

À bientôt,

Paul

